

Brasilien ehrt den Dirigenten Knut Andreas

Mit dem Orden für kulturelle Verdienste wurde der Künstlerische Leiter des Sinfonieorchesters Collegium musicum Potsdam, Knut Andreas, von der Brasilianischen Akademie für Literatur und Kunst „Paranapuã“ in Rio de Janeiro geehrt. Der Dirigent erhielt die Auszeichnung auf seiner Konzert- und Vortragsreise durch Brasilien. Mit dem Orden zeichnet die Akademie Knut Andreas für seine Verdienste um die Verbindung brasilianischer und deutscher Künstler sowie für sein Engagement der Bekanntmachung brasilianischer Musik in Deutschland aus. Verschiedene Reisen führten den Potsdamer bereits nach Brasilien, wo er unter anderem mit dem Orquestra de Câmara OPUS und dem Orquestra Sinfônica Municipal de Campinas konzertierte. Im vergangenen Jahr inszenierte er eine „Brasilianische Nacht“ in der Reihe „Klassik am Weberplatz“ mit der brasilianischen Popsängerin Eliana Printes. Daraus resultierte die Gründung des Projektes: „Brandenburg-Brasilien“. Die diesjährige „Klassik am Weberplatz“ steht unter dem Motto „Gitarrissimo“. Zu Gast ist der preisgekrönte brasilianische Gitarrist Guilherme Vincens.